

El control de camiones y autobuses, en marcha

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 11 de febrero de 2020, martes

La Policía Local de Cartagena colabora con la nueva campaña especial de vigilancia y control de camiones y autobuses, que en coordinación con la dirección general de Tráfico comenzó ayer y se desplegará hasta el domingo.

<http://www.youtube.com/watch?v=Mb1tpoztC88>

La conducción de estos vehículos no es igual que la de un turismo, el comportamiento dinámico es diferente, sobre todo si va cargado. En particular, la sujeción de la carga es vital, cualquier desplazamiento de la misma incide sobre la estabilidad del vehículo por desplazamiento del centro de gravedad. Entre este tipo de vehículos, es más alta la incidencia de salidas de la vía y vuelcos que puede explicarse por la excesiva o mala colocación de la carga.

El control de camiones y autobuses, en marcha

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 11 de febrero de 2020, martes



Felipe G. Pagán © Ayto

Galería de Imágenes.


